

4 D

Do・Design・Dream・Discover

令和 7年 3月14日(金)
国立市立国立第三中学校
第2学年 学年通信
3学期 保護者会号

3 学期も残りわずかになりました。

日頃より本校へのご理解ご協力、ありがとうございます。生徒は、残り5日の登校で2年生を終えます。中堅学年と言われる2年生ですが、今まで培ってきた、「らしさ」を発揮する1年間でした。

体育祭では、どこのクラスも作戦会議に時間をかけました。本番はタイムアタックではありませんが、練習を重ねるごとにタイムの短縮を図れたことが記憶に残っています。

上級学校訪問では、2年生初めての班行動を行いました。かなりの距離を徒歩で移動する班、1時間近く公共交通機関を利用する班などさまざまありましたが、一般の方に迷惑をかけることなく上級学校訪問ができました。保護者でもなく中学校の先生でもない初対面の大人(上級学校の先生)にも、丁寧な対応をすることができました。

合唱コンクールでは、クラス一丸となり発表する姿が印象的でした。パート練習でもクラス練習でも、経験値があることは大きく、スムーズに練習を進めることができました。

職場体験学習は、自分たちの町にある自分たちが利用する場所で体験をしました。何気なく利用している時には気づけなかった仕事の裏側を見ることができました。「好き」だけでは仕事は続かない、お客様のためのことを思っている、お客様がいるから仕事ができるということに気づけたことは生徒たちの今後の人生にとって大きな収穫だったと思います。また町のお店でも SDGs を意識して営業・運営していることを教えてもらい、私たちがこの地球で暮らしていくためにすべての人が SDGs に取り組んでいることを知る機会にもなりました。

校外学習では、谷保から1時間半以上も離れた鎌倉に行きました。2回目の班行動も自分たちで時間を意識しながら実施することができました。行程が時間通りに行きそうにない班は、本部携帯に連絡をとり行程の変更をするなど、自分たちで考え判断を仰ぎながら行動することができました。古都鎌倉の文化・歴史・食を満喫した1日となりました。

2年生後期になり、生徒委員会も2年生が委員長・書記を務めるようになりました。3年生たちの代では実践していなかったことなどにも取り組み、一步一步着実に成長している姿を見ることができました。学習総合発表会では、スクール・ボディ動画を流しましたが、オンライン動画編集ツールを使い、撮影・動画編集・発表まですべてを生徒が行いました。

今後、「新しい国立三中を自分たちがつくる」という思いをもって、色々なことにチャレンジしてほしいと願っています。

生徒の姿について

先日の学習総合発表会で提示した鎌倉校外学習のスライド・事後学習資料を再掲します。もし当日都合が合わなかった方がいらっしゃいましたら、スライドは数学室で流します。事後学習資料は廊下掲示をしていますので、学級懇談会後にご覧いただければ幸いです。

【3学期の振り返り】「私の通知表」より抜粋

【1組】

クラスの良かったこと	クラスの反省すべきこと
<ul style="list-style-type: none"> ・みんな仲が良かった。(7) ・ミスがあってもお互いにポジティブに励ましあったり、クラスを盛りあげることができた。 ・大きなもめごとがなかった。(4) ・落ち着いて過ごせた。 ・やさしさや思いやりを持っていた。 ・集中するときは集中していた。 ・テスト前の休み時間などに勉強する人が多く、テストに対する姿勢が良かった。 	<ul style="list-style-type: none"> ・授業と休み時間の切り替えができていない。(3) ・8時25分登校ができていない人が多い。(3) ・授業中の態度や言葉遣いや休み時間の過ごし方はもっと改めたい。(2) ・班活動の時にあまりしゃべっていないから、コミュニケーションをもっと図る。(2) ・静かに過ごしたい。(2) ・言い方とかが少しきついな?と思うことがあったから、相手のことを考えてから発言・行動する。(2) ・授業に遅れることがあった。(3) ・相手が嫌な思いになるようなことは言わず、修了式まで穏やかに過ごしたい。 ・メリハリをつけて、切り替えを大切にしたい。

【2組】

クラスの良かったこと	クラスの反省すべきこと
<ul style="list-style-type: none"> ・真剣に取り組むことは取り組んで、楽しむことは全力で楽しむことができた。(3) ・にぎやかで楽しい(8) ・校外学習で、仕事を分担して無事成功させることができた。(3) ・男女関係なく仲が良かった。(3) ・チャイム着席や授業前の準備ができていた。(2) ・テスト前は8:25よりも前に登校して勉強に集中できていた。 ・ゆずりあいや協力ができた。 ・いじりをしている人がいたら、気にしたり注意できたりするところ。 	<ul style="list-style-type: none"> ・授業中に騒がしくなることが多かったので、どんな状況なのか考えながら過ごす。(9) ・8時25分登校ができていない人が多い。(2) ・チャイム着席ができていない時があるので、時計を見て行動する。(2) ・相手が嫌な思いになるようなことは言わない。(4) ・ネガティブ発言が少し多かったので、学級目標の「Positive」を意識して過ごす。 ・ふざけすぎたので、そこに気をつけながら楽しく過ごしたい。 ・切り替えをはっきりする。(8)

【3組】

クラスの良かったこと	クラスの反省すべきこと
<ul style="list-style-type: none"> ・明るく楽しい。(11) ・仲が良かった。(9) ・チャイム着席ができるようになってきた。 ・提出物を出せていた ・誰かのために動けるところ。 ・準備や終学活が早い。 ・活発的なところ 	<ul style="list-style-type: none"> ・もっと仲良くしたい(2) ・8時25分登校ができていない人が多い。(4) ・チャイム着席ができていないことが多い。(10) ・騒がしいときがあった。(2) ・話す言葉、行動を意識する(2) ・メリハリをしっかりする。(4) ・安全に過ごしたい。 ・声大きい。

ご連絡

「修学旅行代金支払い」について、分割払いを利用していないご家庭、分割払いが途中解約になってしまったご家庭あてに、近畿日本ツーリストからの資料を、生徒を通じ2月末に配布しております。振込金額は60,000円で、期限が3月28日(金)となっております。ご確認をお願いいたします。もし、振込が完了していないのに資料を受け取っていない、資料を紛失してしまったということがありましたら、相原までお声がけください。